

IM BLICKPUNKT



Angekommen: Kulinarische Weltenbummler wie Manfred Salasse, Hans Aberger, Manuel Wagner, Ursula Ruhland. BIID: SN/ANDREAS KOLARIK

Hafen für Weltenbummler

In Bayern, nur 15 Minuten vom Hanuschplatz, gleich hinter Marktschellenberg, befindet sich seit Samstag eine etwas andere Kochschule. Hier ist eine muntere Schar an Gastro-Profis in den sicheren Hafen eingelaufen. Der Kapitän ist der Schweizer Manuel Wagner und sein Hafen heißt „Rent a Cook Koch-

schule“. Wagner war schon Leibkoch des norwegischen Königs. Viele Salzburger kennen ihn auch schon als „Leihkoch“. Zur Besatzung gehören u. a. auch Alfred Salasse (er war unter anderem Koch auf dem Luxus-Schiff „Seaborne“) und Hans Aberger (er war zuletzt als Produktionsleiter für Do&Co in der Formel 1 unterwegs – kein Wunder, dass er „schnelle Küche“ unterrichtet). Martina Derra wiederum war auf dem „Traumschiff“ MS Deutschland als Sommeliere beschäftigt. Auch sie unterrichtet jetzt in Marktschellenberg. Und nicht zu vergessen: Gladstone Fiatussey zeigt in seinen Kursen, wie ein guter Cocktail wirklich gemixt wird. Mehr Info über diesen Koch-Hafen: www.kochkurse.at



Cocktail-Profi Gladstone.